

Deux belles médailles d'or pour Cuba à la Coupe du monde de canotage Sprint 2019



La Havane, 27 mai, (RHC).- Cuba a réussi à Poznan, en Pologne, l'une de ses meilleures performances dans l'histoire des Coupes du monde de canotage sprint.

Ce dimanche, le Cubain Serguey Torres, plusieurs fois champion du monde, a décroché la médaille d'or de l'épreuve C1 sur 5 mille mètres.

Il a arrêté les chronomètres à 24 minutes, 24 secondes et 56 centièmes. Le Cubain a été escorté de deux Polonais, Wiktor Glazunow et de Mateusz Kaminski. Un véritable exploit. Car les Polonais étaient jusqu'à présent imbattables sur la Warta.

L'autre Cubain inscrit à l'épreuve, Jorge Dayán Jorge a dû abandonner la course.

José Ramón Pelier avait couvert de gloire la délégation cubaine samedi lorsqu'il a remporté les mille mètres toujours à bord d'un C1.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/191819-deux-belles-medailles-dor-pour-cuba-a-la-coupe-du-monde-de-canotage-sprint-2019>



Radio Habana Cuba